

Nur noch zwei Plätze frei

Lurup hat für die neue Saison 22 Spieler verpflichtet

Schon die Wahl der Testspielgegner in Vorbereitung auf die neue Spielzeit 2014/2015 zeigt an, dass sich der SV Lurup unter seinem neuen Trainer Berkan Algan fest vorgenommen hat, in der Landesliga ganz oben mitzuspielen. Neben der zweiten Mannschaft des FC St. Pauli, gegen die, wie berichtet, am 5. Juli auf der Reemtsma-Anlage am Stiefmütterchenweg gespielt werden soll, wurden Spiele gegen Regionalliga-Absteiger SC Victoria, gegen die Oberliga des SV Halstenbek-Rellingen, gegen Nikola Tesla und Grün Weiß Eimsbüttel abgemacht.

Ex-Trainer Andreas Klobedanz, der die Funktion des Sportchefs übernommen hat, teilte mit, dass der SV Lurup bereits 22 Spieler verpflichtet hat. 14 Tage lang haben Klobedanz und Algan intensive Gespräche geführt. Algan präsentiert eine Mischung von erfahrenen und jungen Spielern.

Das ist der Kader:

Torhüter: Dennis Kubowski Marcel Kindler (Altona 93), Bojan Antunovic.

Abwehr: Manuel Kaladic, Timo Ehlers, Fanio Haye (Heider SV), Sidiki Straub, Andre Martens (Altona 93 II), Mike Appiah, Cem Müller (HEBC).



Auch Manuel Kaladic, wird weiterhin die Abwehr des SV Lurup stärken.

Mittelfeld: Torsten Lemke, Volkan Aktan, Jurij Jeremejew, Abudo Moro (Teutonia 05), Roman Rahn (ETV A-Jun.), Ali Bayram (Teutonia 05), Mustafa Günaydin.

Sturm: Kemo Kranich (Hannover 96 II), Marlow Gomoll, Cihad Karakas, Mouizou Bachir (TSV Niendorf A-Jun.), Kai Steinhöfel. Im unmittelbaren Umfeld übernimmt Sportchef Andreas Klobedanz nach und nach Aufgaben, die bisher vom Ligaobmann Friedrich Müller wahrgenommen



Timo Ehlers, SV Lurup

wurden. Müller, der in Kürze seinen 70. Geburtstag feiert, will nur noch ein Jahr lang für die Liga tätig sein. Er ist 51 Jahre im SV Lurup aktiv und hat in guten und schlechten Zeiten Verantwortung getragen. „Einmal muss Schluss sein“, sagt Müller, der im gesamten Hamburger Westen als „Mr. Lurup“ galt.

Bis er auch offiziell aussteigt, wird er weiter mit Rat und Tat helfen, zusammen mit Andreas Klobedanz, Christian Perlwitz, Trainer Berkan Algan und Co-Trainer Dirk Burmester. Peter



Marlow Gomoll, SV Lurup

Büttner, der bis Ende der Spielzeit als Betreuer der Liga wirkte, wird künftig gemeinsam mit Jörg Somplatzki als Funktionsträger für die zweite Mannschaft tätig sein, die sich in der kommenden Saison ebenfalls den Aufstieg zum Ziel gesetzt hat.

Einen großen Aufschwung erlebt derzeit die Fußballjugend unter der Leitung von Wolfgang Witte. In der Breite ist sie sehr gut aufgestellt. Es ist nur eine Frage der Zeit, bis sich auch leistungsmäßig die Früchte der Arbeit zeigen.